

CEBIT 2018

Neuer Webclient von Ceyoniq

[06.06.2018] Seinen neuen Webclient für die E-Aktenführung hat das Unternehmen Ceyoniq Technology auf der CEBIT im Gepäck.

Mobiler Zugriff, erhöhte Usability und eine schlanke Administration: Das Unternehmen Ceyoniq hat sein Software-Portfolio für den öffentlichen Sektor erweitert. So ist die E-Akte-Lösung nscale eGov nach Herstellerangaben ab sofort auch über einen Webclient nutzbar. Erstmals vorgestellt wird die neue Lösung am Messestand des Databund auf der diesjährigen CEBIT vom 12. bis 15. Juni 2018 in Hannover (Stand J38 in Halle 14).

„Die fortschreitende Digitalisierung konfrontiert die öffentliche Verwaltung mit weitreichenden Veränderungsprozessen“, sagt Ceyoniq-Geschäftsführer Oliver Kreth. „Die Erfahrung aus der Praxis zeigt: Moderne E-Akte-Lösungen für den Public Sector müssen geringe Einstiegshürden bei der Implementierung, Bedienung und Administration bieten, damit Digitalisierungsprojekte gelingen.“ Mit dem Webclient für nscale eGov habe man hier optimale Voraussetzungen geschaffen. So sorgt der Webclient laut Anbieter durch spezielle Funktionalitäten für verkürzte Prozesse: Anwender können sich damit beispielsweise einen schnelleren Überblick über Akten und ihre Inhalte verschaffen, was vor allem in der Sachbearbeitung einen großen Effizienzgewinn darstellt. Für das Blättern in Vorgängen, Akten und Dokumenten wurde ein Viewer integriert.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CEBIT 2018